

Campus para vivir la ciencia y la tecnología - La Vanguardia - 11/05/2017

Campus para vivir la ciencia y la tecnología



JÚLIA MARTÍNEZ

Los estudiantes de cuarto de ESO y primero de Bachillerato con especial interés por la ciencia y la tecnología tienen la oportunidad de participar en los Campus Científicos de Verano, estancias de siete días en universidades de toda España en las que colaboran con científicos en sus proyectos de investigación. “Bases científicas de las investigaciones criminalísticas”, “Buscando planetas terrestres en otras estrellas”, “Inteli-

gencia artificial e inteligencia ambiental” o “Cómo cooperar desde la ciencia para mejorar la salud” son algunos de estos proyectos que permiten a los participantes conocer los entresijos de la labor investigadora, desde el método científico, pasando por las técnicas de trabajo, la obtención y análisis de datos, y la difusión de los resultados.

CIENCIA, CULTURA Y DEPORTE

El programa también incluye actividades que van más allá de la pura investigación, como visitas a museos y centros tecnológicos, cine fórums, conferencias, encuentros con científicos, divul-

gadores o políticos, además de otras actividades de ocio y deportivas completando una oferta atractiva para los jóvenes participantes.

Estos campus, que cuentan con la colaboración de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, aspiran a reforzar el gusto por la ciencia de los jóvenes mediante el contacto directo con la realidad profesional de los investigadores. También se quieren incentivar las vocaciones científicas para que, en un futuro, aumente el número de estudiantes en carreras de ciencias e ingenierías.

www.campuscientificos.es